

07.05.2010 – 13:15 Uhr

Martin Waser, nouveau président de l'Initiative des villes: Politique sociale

Lucerne (ots) -

L'Initiative des villes: Politique sociale a élu aujourd'hui, à son assemblée de printemps, le Zurichois Martin Waser en tant que nouveau président.

Le conseiller municipal et chef du Département des affaires sociales de la ville de Zurich entend profiter de son mandat pour appuyer davantage, aux niveaux cantonal et fédéral, les revendications de politique sociale et les compétences pragmatiques des villes. Si le système de la sécurité sociale fonctionne relativement bien en Suisse, il convient néanmoins de réaccorder entre elles ses différentes composantes. Et ce travail requiert la collaboration de tous les niveaux politiques. Martin Waser est convaincu que les villes peuvent apporter leur contribution de par l'expérience et la compétence dont elles disposent. Il plaide en outre pour une gestion globale des questions sociales en association avec d'autres secteurs politiques tels que la santé, la formation et l'urbanisme. Dans ce cadre, l'Initiative des villes doit faire office de centre de compétence et favoriser le transfert de savoir entre ses membres.

Martin Waser succède à Ruedi Meier, directeur des Affaires sociales de Lucerne, qui quitte la présidence de l'Initiative des villes: Politique sociale après neuf ans de mandat.

L'Initiative des villes: Politique sociale réunit plus de 50 villes de toutes les régions linguistiques du pays. L'organisation représente dès lors une part importante de la politique sociale suisse puisque près des trois quart de la population du pays vit dans un milieu urbain.

Contact:

Martin Waser, conseiller municipal
Mobile: +41/79/902'91'96
(pour une interview, Monsieur Waser est joignable aujourd'hui entre 14h et 15h)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003533/100603110> abgerufen werden.